

# *Le président vénézuélien dénonce la violence de l'extrême droite*

---



Caracas, 15 mars (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé les actions de l'extrême droite , avec plus de 500 faits violents comptabilisés en quatre semaines pour déstabiliser le pays.

Il a précisé que les incidents ont commencé dans 18 communes gouvernées par des opposants par le biais de bandes organisées, entraînées et armées pour attaquer et provoquer le chaos.

Nicolas Maduro a souligné que pour garantir l'ordre public et la sécurité citoyenne 20 547 effectifs de la Garde Nationale Bolivarienne et de la Police ont été mobilisés.

Il a précisé aussi que 68 effectifs ont été blessés, la moitié d'entre eux par des armes à feu, et il a mis en question les informations qui attribuent ces faits à des étudiants pacifiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17520-le-president-venezuelien-denonce-la-violence-de-lextreme-droite>



**Radio Habana Cuba**